



あかまつ

令和4年度

第67号

令和5年3月13日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

「せいのみ学年」21名の巣立ちの時

明日は卒業式です。教室の日めくりカレンダーもとうとう『卒業まであと1日』となりました。今日の1校時は最後の学年練習を体育館で行っていました。6年生たちは担任の先生の話を一言も聴き洩らさぬよう、集中して真剣な表情でのぞんでいました。

卒業式は学校にとって最も大切な行事です。一生懸命に本気になって取り組み、成長した姿を見ていただけるようにと、3校時には最後の在校生との合同練習も行われました。

また、先週から校内装飾を始めており、今日が最終点検。4・5年生が頑張ってくれたおかげで、いよいよ卒業式に向けた準備が整いました。「6年生の門出をみんなでお祝いしよう。最高の卒業式にしよう。」という思いは、きっと6年生にも届いています。明日は、卒業生21名と在校生73名の心が響き合う卒業式になると確信しています。

卒業生にとってあと何回も歌うことのない「校歌」も、卒業式では味わって歌えるといいなと思います。



式場は冷え込みます

式場となる体育館は、早朝から暖房をつけて暖める予定です。しかし、それでも天候によっては冷え込むかもしれません。練習ではコートを着てもよいことにしていましたが、本番ではそうもいきません。どうか、普段よりも若干の厚着をさせて下さい。



明日からの登下校

明日の卒業式当日から、登下校の際は6年生がおりません。4・5年生（班によっては2・3年生）がリーダーとなって頑張ることになります。雪解けが進んでいますが、狭い道路もあります。どうか、朝、「お家を出る際には、「気を付けて行ってらっしゃい！」の声かけをお願いいたします。

春休みに向けての安全指導の中で

各クラスの朝の会や授業を参観に行くと、子どもたちのいろいろな様子が分かるのですが、『自転車に乗ってもいいですか?』という質問があったのだろうと想像できる先生の受け答えの場面に遭遇しました。雪が降ることがまだ予想されますし、路面が凍るかもしれません。進級・進学で心が落ち着かない春休みでもありますので、春休み中の安全な暮らしのためにも、自転車はもう少し我慢させていただきたいと思います。

